

Greenpeace y gobierno, en busca de soluciones

Sin llegar a ningún acuerdo en concreto con los gobiernos estatales, federal y varias organizaciones no gubernamentales, entre estas Greenpeace, arrancaron la campaña Píntale la Raya al Cambio Climático.

El primer foro de discusión se llevó a cabo en Jalisco, donde se propusieron algunas medidas para contrarrestar este daño mundial. Entre éstas, la planeación de actividades contra la sequía, erosión de suelos, escasez de agua y otros efectos del cambio climático, mismos que hacen a esta entidad, uno de los más vulnerables en el país, de acuerdo con Greenpeace.

Édgar Cortés, director de la Red de Todos los Derechos para Todas y para Todos, dijo que urge realizar una reforestación intensa en zonas boscosas como la sierra de Manantlán y atender la contaminación de la cuenca Lerma-Chapala, causal de problemas en la distribución de agua en las principales ciudades de Jalisco.

Declaró que actualmente hay un proceso de coordi-

nación política ambiental fragmentada, y resulta difícil llegar a acuerdos con autoridades de todo el país.

“Urge crear nuevos y mejores recursos legales para que las autoridades actúen contra el cambio climático”.

En tanto, María José Cárdenas, coordinadora de campaña de Energía y Clima de Greenpeace, declaró que Chihuahua, Baja California, Chiapas y México pueden considerarse en alta vulnerabilidad al cambio climático, debido al aumento de la población total y urbana; ya que estos cambios contribuyen a la escasez de agua.

Agregó que Píntale la Raya al Cambio Climático se ha convertido en un frente que exigirá al gobierno federal que tome medidas ante este fenómeno.

PRÓXIMOS EVENTOS

Otros foros de Píntale la Raya al Cambio Climático se llevarán a cabo durante agosto en Puebla y Culiacán. Posteriormente se realizarán en Jalapa, Guanajuato, Monterrey, Chihuahua, Cancún, Morelia y Tabasco.

www.greenpeace.org

